

Viertes Kapitel.

Meta.

Kurz nachdem Onkel Fabians leichter Einspänner Adele nach Charlottenhof gebracht hatte, fuhr auch der Wagen der Baronin Trothau durch das Dorf und hielt vor dem Pfarrhause. Auf dem Rücksitze saßen zwei junge Mädchen, und beider Hände fassend, rief die im Fond des Wagens sitzende ältere Dame dem herzutretenden Pastor und seiner Frau lebhaft entgegen:

„Welche von beiden wollen Sie nun haben, die Braune oder die Blonde?“ —

„Beide, gnädige Frau, und Sie dazu!“ erwiderte Pastor Buchhof. „Nehmen Sie, bitte, eine Tasse Kaffee bei uns ein!“ — Die Baronin dankte. Bald hatte die Braune den Wagen verlassen, die innige Begrüßung von Mama erwidert, Reisetasche, Schirm und Shawl den dienstfertig herbeispringenden Kindern